



文責：校長 中山 博紀

# 添田っ子

11月



## 運動会 ありがとうございました！



10月25日(土)、添田小学校旧校舎運動場にて、統合後初となる運動会を実施しました。

当日は、早朝から小雨がぱらつき、実施するか順延するか、悩ましい天候ではありましたが、開会後の天気予報等を詳細に確認し、実施を決定しました。保護者の皆様も、お仕事のお休みを取ったり、おじいちゃん、おばあちゃんを招いたりしていたでしょうし、子どものモチベーションも25日の実施に向けて高まっていたことなどを踏まえ、実施に踏み切ったところです。

子どもたちの登校時には、雨が強まる場面があったものの、幸い開会から閉会、片付けまでの間、強い雨が降る場面もなく、予定通り実施することができました。

練習期間中は、熱中症等も心配され、思うように外での練習ができずに心配しました。しかしながら、運動会スローガンとして掲げた「ザ・ファースト 未来へつなげ 協力のバトン～新たな仲間と共に～」のとおり、子どもたちは、統合後の新たな仲間と共に、開校初年度の運動会を立派に成功させることができました。また、6年生の子どもたちがリーダーとなり、準備や当日の運営などもたいへんがんばってくれました。

実施に当たっては、「We Love そえだプロモ外(PTA活動)」での環境整備から当日の声援、終了後の片付けに至るまで、ご支援・ご協力をありがとうございました！



### 運動会アンケートへのご協力 ありがとうございました！

運動会後のアンケートへのご協力、ありがとうございました。アンケート結果の概要は以下のとおりでした。

#### <①昼食なしの半日開催について>

- ・90%以上の方が肯定的回答でした。なかには「昔のようなお弁当ありの運動会も経験させたい」という声もありました。

#### <②各学年の発表内容について>

- ・95%以上の方が肯定的回答でした。しかしながら、旧添田小学校以外の方の声として「各学年の演技の回数が少なく感じた」という声もありました。

#### <③観覧方法について>

- ・80%以上の方が肯定的回答でした。しかしながら、競技学年観覧ゾーンの入れ替わりなどのご意見もいただいています。

様々、参考となるご意見もいただいています。来年度の実施に向けて検討していきたいと考えています。ご協力、ありがとうございました。



### 図書室の図書貸出冊数 1万冊突破！

添田小学校では、年間貸出冊数一人平均50冊を目標としています。全校児童318人をかけると「15,900冊」です。

10月末現在で、「12,277冊」に到達し、目標直前まで迫ってきています。

読書は、言語力、想像力を育むと同時に心も育てます。

今後も読書だけでなく、豊かな体験や日々の授業を通して、子どもの心を育んでいきたいと考えています。

